

2020年9月24日
東日本旅客鉄道株式会社
盛岡支社

北上の魅力を発信!! 北上駅階段アートプロジェクト 階段アート除幕式を開催します

JR東日本盛岡支社北上駅では、今年11月1日(日)に東北本線一ノ関～盛岡駅間が開業130周年を迎えることにあわせ、北上市にゆかりのある方々が描いた“北上の魅力”を感じさせる絵画の募集を行いました。皆さまより44件のご応募をいただき、階段アートとして展示となる最優秀賞1作品と優秀賞2作品が決まりましたので、10月11日(日)に除幕式を開催いたします。

1 日時

2020年10月11日(日) 11時00分～11時20分頃まで

2 場所

北上駅改札内 地下東西連絡通路 東口側

3 内容

主催者挨拶、テープカット、階段アート最優秀賞作品の除幕

4 除幕式出席者

北上市長 高橋 敏彦(たかはし としひこ)

北上駅長 山口 一(やまぐち はじめ)

5 作品展示場所・期間について

- ・最優秀賞1作品は北上駅改札内 地下東西連絡通路 東口側の新幹線ホームに向かう階段に、優秀賞2作品は同通路の0番線・1番線に向かう階段に展示いたします。
- ・展示期間は2020年10月11日(日)から約1年間を予定しています。

[参考]

応募者の地域別内訳は、北上市内36件、岩手県内6件、岩手県外2件となっております。